

Aktion 100

Nachdem der Sommer vor der Türe steht, möchte ich nochmals unser Pfadfinder-Gilden-Bier anpreisen.

Wie wäre es dieses Mal beim Gilden-Sommerfest mit Johann oder Ludwig als Begleiter? Nach Vereinbarung sind auch Fassgebinde möglich.

Von jeder gekauften Flasche (0,33l zu € 2,50) wandern 50 Cent an unseren Hilfsfond. Bei einem Bestellwert von € 100,- (zuzügl. Pfand) ist die Zustellung kostenlos.

Pfand pro Flasche ist 36 Cent. Über Rückgabemöglichkeiten informiert Gratzer Bräu online unter www.brauereigratzer.at. In Ausnahmefällen auch die Rücknahme beim Bundesforum Zeillern möglich.



Vor den Vorhang werden alle bisherigen Pfadfinder-Gilden-Bier-"Kunden" gebeten. Dank eures Engagements wurden bereits € 250,- verbucht. Ich bedanke mich herzlich und bleibe mit Gut Pfad 🏶

Das Pfadfinder-Gilden-Bier

Das Bier wird in der Oststeiermark gebraut. Es ist die erste CO₃-neutrale Privatbrauerei Österreichs. Die Holzkisten (erhältlich in 6er- und 15er-Gebinden) werden von Sozialeinrichtungen wie Chance B (Gleisdorf) und Lebenshilfe Fürstenfeld produziert. Preis pro Flasche (0,331): € 2,50.

Johann - Pilsbier Alc. 5,3% Vol. und 12,8° Stammwürze Ludwig - Bockbier Alc. 7.2% Vol. und 16.7° Stammwürze

Bestellungen und Informationen aus logistischen Gründen nur bei Theres Perkmann. Tel.Nr.: 0664 / 8438848. E-Mail-Adresse: theres.perkmann@gmx.at

Brauchen wir Öffentlichkeitsarbeit?



m 30. April fand im Pfadfindermuseum der A2. Workshop "Öffentlichkeitsarbeit" (Public Relation = PR) mit Workshopleiter Mag. Karl Gauklitz-Novak statt.

Im Aufzug fragt dich ein Fahrgast: "Wofür steht das Halstuch, das sie tragen?" Du hast nicht viel Zeit um zu antworten, da du bald aussteigst. "Aha, und warum gibt es erwachsene Pfadfinder bzw. was ist eine Pfadfinder-Gilde?" Die Zeit drängt, du hast Interesse geweckt. "Hm. Und was leistet ihre Organisation für mich persönlich?" Wie würdest du Stellung beziehen?

Öffentlichkeitsarbeit fängt also schon damit an, dass wir uns mit unseren Insignien zeigen und klar formulieren wofür unsere Pfadfinder-Gilde steht.

Unter anderem wurden folgende Aussagen in beiden Workshops kreiert:

- "Wir tragen das Halstuch als Zeichen für die Verbundenheit und für die Gemeinschaft der weltweiten Pfadfinderfamilie/-bewegung. "
- "Der Sinn der Gildenbewegung ist die Fortführung der Pfadfinderidee über die Jugend hinaus."

Besonders beeindruckt hat mich folgender Satz von Michi Lenzinger: "Pfadfinder sein heißt für mich heimkommen!" - Dieser Satz hat mein Leben verändert.

Öffentlichkeitsarbeit ist sehr vielfältig, da gibt es noch viel zu tun. Legen wir los! 🏶

65 Jahre PGÖ

Die Pfadfinder-Gilde Österreichs feiert am

27.10.2016

im Wiener Rathaus (Wappensaal)

Sei auch Du dabei!

Weitere Informationen: Jutta H. Weilguny, weilguny.jutta@tele2.at